

Antonio García-Trevijano

Felipe González afirmaba el otro día: **"Anguita siempre hace lo que le dicen Pedro J. Ramírez y García-Trevijano"**. Pero, ¿quién es este perejil de todos los guisos políticamente conflictivos?

Antonio García-Trevijano Forte (Alhama de Granada, 18-7-1927) es un abogado y notario en excedencia que se ha movido entre tinieblas desde que intervinó (1967-71) en la redacción de la

Constitución de Guinea Ecuatorial y colaboró con el dictador **Macías**. Aun sin ser del consejo privado de don **Juan de Borbón**, le sirvió entre 1959 y 1974, año en que impulsó con el comunista **Carrillo** y el opusdeísta **Calvo Serer** la famosa Junta Democrática (luego reconvertida en **Platajunta**, con la participación del PSOE), que le costó casi tres meses de cárcel a causa de un



pronto autoritario de **Fraga**, ministro del orden público en la primavera de 1976. Cuando, en otoño del mismo año, el PSOE tiró de la manta y le acusó de haberse enriquecido en Guinea, **Trevijano** hizo mutis, aunque sin dejar de moverse entre bastidores. En 1994 fue señalado por el aristócrata **Viallonga** como el eje de una presunta contabulación contra el Rey. En 1993 había empezado a colabora-

rar en el diario **El Mundo** y en la COPE, y en 1995 se supo que había sido espiado telefónicamente por el Césid. Hace tres meses, apareció como abogado de la discota fiscal **Márquez de Prado**, compañera del juez **Gómez de Liaño**, quien lleva el caso **Sogecable**, que también le ha salpicado indirectamente. **Trevijano**, ¿conspiras o trabajas?

Ángel Sánchez